
令和元年度 第２回 大口町子ども・子育て会議 議事概要 

日時：令和元年 7月 17日（月）13：15～15：15 

場所：大口町健康文化センター１階 機能回復訓練室 

 

１ あいさつ 

 

２ 議題 

（１）計画の現状と将来見込みについて 

   事務局から資料№１「統計データから見た人口・世帯等の現状」及び資料№２「将来

の児童数とサービス量の見込み」を説明 

   ＜会長＞ 

    ○この件について、ご意見はあるか。 

    ○推計方法について、事務局の案で良いか。 

   ＜委員＞ 

    ○反対意見なし 

 

    ○了承いただいたということで、次の議題へ。 

    

   事務局から資料№３「大口町次世代育成支援行動計画の達成状況」を説明 

   ＜会長＞ 

   ○この件について、ご意見や感想はあるか。 

   ＜委員＞ 

   ○小学校での学校支援員の配置により、低学年からのきめ細やかな支援ができてい 

    る。 

   ○幼保小の連携、保健センターとの連携の重要性を再確認した。 

   ○あんしん・安全ねっとで不審者情報等が配信されるが、その後の状況についても配 

    信してほしい。 

   ○一時預かり：リフレッシュでの利用も多い。子育ての悩みや不安を抱えた保護者の 

    相談を受け、他のサービス（児童センター、子育て支援センター、すくすくサポー 

    ト）の案内をしている。 

   ○ドアノッキング：民生・児童委員が訪問。気になる家庭があれば、担当課に繋いで 

    いる。 

 

（２）幼児教育・保育の無償化に伴う特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用者 

  負担額等の改定及び保育園・幼稚園の食材料費について 

   事務局から資料№４を説明 

   ＜会長＞ 

    ○この件について、ご意見はあるか。 



    ○了承いただいたということで、次の議題へ。 

 

（３）母子通園利用料等の無償化について 

   事務局から資料№５を説明 

   ＜会長＞ 

    ○この件について、ご意見はあるか。 

 

    ○了承いただいたということで、次の議題へ。 

 

（４）大口町立保育所の定員の見直し及び保育の必要性の基準（就労時間）について 

   事務局から資料№６を説明 

   ＜会長＞ 

    ○この件について、ご意見はあるか。 

   ＜委員＞ 

    ○西保育園の駐車場が狭くなり、送迎時の渋滞や事故が心配。 

   ＜事務局＞ 

    ○保育園の周辺に、送迎用の駐車場を確保している。 

 

    ○了承いただいたということで、次の議題へ。 

 

（５）保育所利用承諾期間について 

   事務局から資料№７を説明 

   ＜会長＞ 

    ○この件について、ご意見はあるか。 

   ＜委員＞ 

    ○子どもや保護者にとっては、慣れ親しんだ保育園が良い。環境の変化はストレス 

     になる。 

    ○周知のタイミングや方法は？ 

   ＜事務局＞ 

    ○新入園児に対しては、１０月の入園説明会で説明。在園児についても、方法や時 

     期は未定だが、周知をする予定。 

 

 


